Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 12 Piéces
Superficie 430 m2
Référence 84755748
Prix 3230000 €

Garches
Maison a vendre (92380)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Tres bien situé a garches dans un quartier tres recherché, entre le centre-ville et le
golf de saint-cloud, trés belle maison 1900 d'environ 430m?2 de surface au sol

totale sur une parcelle de 920m2. Au rez-de-chaussé, une belle entré dessert un

séjour / salle a manger d'environ 90m2 avec une piscine intérieure attenante, le

tout donnant sur une grande terrasse dominant le jardin avec vues Dégagees.
I'espace de vie est complété par une cuisine dinatoire indépendante avec office. Au
1er étage se trouvent une suite parentale avec son dressing et sa salle de bains et

une grande chambre d'enfants ...

Stunning 1900 house offering a total of 430m?2 (4,628 sq ft) of floor space set on a
920m?2 (9,903 sq ft) plot, in a prime location in Garches, in a highly sought-after
area between the town centre and the Golf de Saint-Cloud.Ground floor: beautiful
entrance hall leading to a 90m?2 (969 sq ft) living/dining room with adjoining indoor
pool, all opening onto a large terrace overlooking the garden with unobstructed
views. The living area is completed by a separate eat-in kitchen with pantry.1st
floor: a master suite with walk-in wardrobe and bathroom and a large dual-aspect

children's bedroom. All ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST
48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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